

Programación diseñada por el MID (Ministerio Internacional de Damas)  
Semana del 28 de marzo al 4 de abril 2020

## **UN LLAMADO ESPECIAL PARA UNA VOCACIÓN SANTA**

### ÍNDICE

<b>1. Programa Domingo 29 de marzo'20</b>	<b>2</b>
1.1 Invitación del Ministerio Internacional de Damas (MID) (VERSIÓN ESPAÑOL)	3
1.2 Invitación del Ministerio Internacional de Damas (MID) (VERSIÓN PORTUGUÉS)	5
1.3 Invitación del Ministerio Internacional de Damas (MID) (VERSIÓN INGLÉS)	7
1.4 Desfile de personajes bíblicos que obedecieron el llamado	9
1.5 Enlaces y letras de alabanzas domingo 29 mar'20	10
<b>2. Programa Martes 31 de marzo'20</b>	<b>12</b>
2.1 Audio "¿Es la evangelización del mundo la tarea suprema de la iglesia?"	12
2.2 Artículo "El Maestro de Galilea"	12
2.3 Enlaces y letras de alabanzas martes 31 mar'20	14
<b>3. Programa Viernes 3 de abril'20</b>	<b>16</b>
3.1 Historia "¿Cuál es mi prioridad?"	17
3.2 Enlaces y letras de alabanzas viernes 3 abr'20	18
3.3 Mensaje "Aquí están los discípulos de Cristo"	20
<b>4. Programa Sábado 4 de abril'20 MAÑANA</b>	<b>22</b>
4.1 Una Invitación a honrar el Llamado de Dios (MID)	23
4.2 Misión y Visión SCC, Pensamiento 2020, Proclama 2020	25
4.3 Enlaces y letras de alabanzas sábado 4 abr'20 MAÑANA	26
<b>5. Programa Sábado 4 de abril'20 TARDE</b>	<b>28</b>
5.1 Poema "La siega pasó"	29
5.2 Enlaces y letras de alabanzas sábado 4 abr'20 TARDE	30

## 1. Programa Domingo 29 de marzo'20

### PROGRAMA ESPECIAL DE APERTURA

1. Lectura unida del versículo de introducción: San Juan 15:16.
2. Alabanza congregacional titulada **“Hosanna”**.
3. Oración de apertura.
4. Lectura de la **Invitación del MID** (Ministerio Internacional de Damas).  
(Se envía en español, portugués)
5. Alabanza titulada: **“Este es el tiempo”**.
6. Anuncios y alabanza para depositar la ofrenda.
7. Momentos de Adoración con la alabanza titulada: **“Toda la Gloria”**.
8. Oración por el Mensaje.
9. “Padre Nuestro”, por todos.
10. Mensaje.
11. Despedida en oración, rogando por la situación mundial y el contexto actual en cuanto a la salud y bienestar del pueblo de Dios y de los que están teniendo pérdidas o sufrimiento. Cierre con bendición final.

## **1.1 Invitación del Ministerio Internacional de Damas (MID) (VERSIÓN ESPAÑOL)**

### **Lideresas, directoras y colaboradoras del Ministerio Internacional de Damas (MID), Amigas y Simpatizantes**

Con profunda emoción damos a conocer las actividades del Ministerio de Damas específicamente diseñadas para el calendario global de la Iglesia, cuya estrategia ejecutiva tiene la finalidad de mantener activo a todo ministerio, creando, aportando y proveyendo material para el beneficio de las almas con determinada frecuencia. Por lo que es un placer contribuir desde nuestra trinchera con dicho proyecto, deseando que este material, impacte en la relación evangelística que debemos establecer y nos inspire a responder al llamado de nuestra santa vocación.

Las actividades de esta semana están diseñadas para motivar a toda la hermandad por lo que te sugerimos trabajar en espacios colaborativos, reuniéndote presencialmente, si es posible, si no, *vía online*, con los hermanos que puedan sumar al correcto desarrollo de las mismas. Involucra a los distintos ministerios de tu localidad: que el equipo de evangelización sea un gran impulsor de las actividades compartidas, promueve el uso dinámico de la creatividad que caracteriza a la juventud, la alegría que proporciona la música, ¡consigue el apoyo de los caballeros!, colabora con el ministerio de Ayuda al Necesitado.

Usa los apoyos audiovisuales, audios y presentaciones enviadas- para darle promoción a esta semana y, por supuesto, involucra en todo al Pastor de la localidad, su rol es definitivo para obtener el éxito en el desempeño de esta tarea, ya que todos somos un solo cuerpo. A veces, responder al llamado de nuestra vocación santa no es una acción fácil de llevar a cabo para muchos, pues la timidez y la inseguridad, así como el no saber cómo o en qué momento sería apropiado, son cosas que pueden frenarnos.

Es nuestro deseo que, como seguidores de Cristo, podamos comprender que anunciar y compartir la Buenas Nuevas de Salvación, debe ser algo tan natural como dar los buenos días. Es importante pensar que el mensaje de Cristo es tan potente que no requiere de grandes adornos lingüísticos o situacionales. La grandeza de su poder es precisamente la sencillez y humildad ejemplar del Maestro, por lo que se debe aprovechar todo tipo de contexto con amigos, familiares o conocidos para introducir el mensaje de esperanza y salvación, sea el sitio más sencillo, -la calle-, trátese de un lugar de esparcimiento, -el parque-, una cita en el café, una reunión formal, o bien, una llamada telefónica, mensajes escritos o chat.

Por último, compartimos con toda la comunidad cristiana la visión y la misión que este Ministerio Internacional de Damas ha establecido como eje rector de esta administración. Seguiremos impulsando los objetivos ya logrados y a ello sumamos este enfoque ministerial que transforme vidas y las conduzca a sentir pasión por rescatar almas para Jesucristo.

Por lo tanto, confiamos en Cristo y estamos seguros de que toda esta estrategia que se ha desarrollado para alcanzar a las almas será para ti una fuente de entusiasmo que impulse aún más el compromiso que bien sabemos tienes con el Maestro. ¡Enamórate de esta visión! ¡Comparte el sueño de ver una mujer empoderada en la Santa Palabra, fortalecida en el Espíritu y con una imparable pasión por el rescate de las almas!

Nuestro Gran Maestro está dispuesto a forjar mujeres dignas de ser llamadas "Hijas de Dios", desarrollando un corazón conforme al de Él, creciendo en liderazgo al frente de las batallas de nuestras familias, guiando núcleos y ámbitos de trabajo a los pies de Jesucristo, amando a Dios y a los que nos rodean, y disfrutando la vida espiritual que nos ofrece el Reino del Todopoderoso.

Proclamemos entonces, ¡éxito en el nombre de Jesús!

**Ministerio Internacional de Damas (MID)**

## **1.2 Invitación del Ministerio Internacional de Damas (MID) (VERSIÓN PORTUGUÉS)**

**Líderes, diretores e colaboradores do Ministério Internacional das mulheres (MID)  
Amigos e apoiadores.**

Com profunda emoção, apresentamos as atividades do Ministério das Mulheres , projetadas especificamente para o calendário global da Igreja, cuja estratégia executiva visa manter todos os ministérios ativos, criando, contribuindo e fornecendo material para o benefício das almas com certa frequência.

Portanto, é um prazer contribuir de nossas trincheiras com o referido projeto, esperando que este material tenha impacto na relação evangelística que devemos estabelecer e nos inspire a responder ao chamado de nossa santa vocação.

As atividades desta semana foram elaboradas para motivar toda a irmandade, por isso sugerimos que você trabalhe em espaços de colaboração, encontrando-se pessoalmente, se não fora possível faça online, com os irmãos que podem contribuir para o desenvolvimento adequado da mesma. Envolve os diferentes ministérios da sua localidade: que a equipe de evangelização seja uma grande promotora de atividades compartilhadas, promova o uso dinâmico da criatividade que caracteriza a juventude, a alegria que a música proporciona, obtenha o apoio dos Cavalheiros !, colaboração com o ministério para ajudar os necessitados.

Faça uso dos suportes audiovisuais, áudios e apresentações enviadas para promover esta semana e, é claro, envolve o pastor local em tudo, seu papel é definitivo para obter sucesso no desempenho dessa tarefa, pois somos todos um único corpo. Às vezes, responder ao chamado de nossa santa vocação não é uma ação fácil para muitos, pois timidez e insegurança, além de não saber como ou quando seria apropriado, são coisas que podem nos impedir.

É nosso desejo que, como seguidores de Cristo, possamos entender que anunciar e compartilhar as Boas Novas da Salvação deve ser tão natural quanto dizer bom dia. É importante pensar que a mensagem de Cristo é tão poderosa que não requer grandes adornos lingüísticos ou situacionais. A grandeza de seu poder é precisamente a simplicidade e humildade exemplares do Mestre; portanto, todos os tipos de contexto com amigos, familiares ou conhecidos devem ser usados para introduzir a mensagem de esperança e salvação, seja o lugar mais simples. -, seja um local de recreação, o parque, uma data no café ou uma reunião formal.

Por fim, compartilhamos com toda a comunidade cristã a visão e missão que este Ministério Internacional de Mulheres estabeleceu como eixo orientador desta administração. Continuaremos promovendo os objetivos já alcançados e, a isso, acrescentamos essa abordagem ministerial que transforma vidas e os leva a sentir paixão pelo resgate de almas para Jesus Cristo.

Portanto, confiamos em Cristo e temos certeza de que toda essa estratégia desenvolvida para alcançar almas será para você uma fonte de entusiasmo que aumentará ainda mais o compromisso que sabemos que você tem com o Mestre. Apaixone-se por esta visão! Compartilhe o sonho de ver uma mulher fortalecida na Palavra Sagrada, fortalecida no Espírito e com uma paixão incontrolável pelo resgate de almas!

Nosso Grande Mestre está disposto a fazer de nós, mulheres dignas de serem chamadas "Filhas de Deus", desenvolvendo um coração segundo o Seu, crescendo em liderança na proteção das batalhas de nossas famílias, orientando núcleos e áreas de trabalho aos pés de Jesus Cristo, amar a Deus e aos que estão ao nosso redor e desfrutar da vida espiritual que o Reino do Todo-Poderoso nos oferece.

**Vamos então proclamar sucesso em nome de Jesus!**

**Ministério Internacional das Mulheres (MID)**

### **1.3 Invitación del Ministerio Internacional de Damas (MID) (VERSIÓN INGLÉS)**

**Leaders, directors and collaborators of the International Women's Ministry (MID),  
Team members, friends and supporters,**

It is with deep satisfaction that we present the activities of the Women's Ministry, specifically designed for the global calendar of events of our Church, whose executive strategic aim is to keep all ministries active, by creating, contributing and providing resources, as often as necessary, for the benefit of every soul. So, it is with great pleasure that we bring forth this project, all the way from our trenches. Hoping the elements of said project may impact the evangelistic relationship that we must establish, and inspire us to respond to the call of our holy duty.

This week's activities are designed to motivate our fellowship, so we suggest you work collectively, in a collaborative effort, if not physically, in virtual meeting rooms, gathering online, with those who can add value to the further development of this project. Bring all the different ministries in your location on board: engage with them and with the evangelistic team so it can be the force behind all organized efforts. Promote the dynamism and creativity of our youth, capitalize on the joy that music brings, and gain the support of the men's ministry in your congregation. Be active and support your local outreach ministry.

Make good use of all audio and visual resources, such as the PowerPoint presentations we shared, along with this week's activities. Be sure to include your local Pastor, as their involvement is key to the success and outcome of this task. We are all part of one body, the body of Christ.

Sometimes adhering to our calling, is not an easy task; this can be due to shyness, insecurities, or not knowing how to appropriately get our point across; all these issues can hold us back. It is our goal and desire, as followers of Christ, that we may understand that announcing and sharing the Good News of Salvation should be as natural as saying "good morning". It is also important to understand that the message of Christ is so powerful that it does not require linguistic adornment.

The greatness of its power is the outstanding simplicity and exemplary humility of the Master, so we should take advantage of all its context, with friends, family or acquaintances to introduce a message of hope and salvation to everyone, whether this takes place at a humble location, on the street, at the park, at a coffee house, during a formal or informal meetings, through a phone call, text message or connecting through a social media. There's always an opportunity to share Christ.

Finally, we present to the entire Christian community the vision and mission that the International Women's Ministry has established as the guiding principles of this administration. As we continue to promote the objectives already achieved this year, we will add this ministerial approach to help transform lives and to prompt them to lead a life of passion for Christ and for gaining souls for the Kingdom.

Therefore, we trust in Christ and we are positive that this strategy, which has been developed to reach souls, will be a good source of enthusiasm for you to boost your confidence and to further the commitment we all know you have for Christ. Fall in love with this vision! Share the dream of seeing women who are powerful in the Word, strengthened by the Spirit, and with an unstoppable passion for rescuing souls!

Our Great Master is ready to forge women worthy of being called "Daughters of God", having a heart after God's own heart, striving to be women who can lead the battle at the front lines, fighting for our families, bringing the community to the feet of Jesus, loving God and those around them. Enjoying the spiritual life that the Kingdom of the Almighty offers us.

**Therefore, we declare Victory, in the name of Jesus!**

**International Women's Ministry (MID)**

## 1.4 Desfile de personajes bíblicos que obedecieron el llamado

Programa domingo 29 mar'20

(Si por las condiciones del lugar no se puede reunir para ensayar con los personajes, se da la libertad de leer la siguiente presentación en forma de diálogo entre dos o más personas, simulando cada personaje). Ver anexo.

**Líder:** La Biblia es una galería de ejemplos de personajes que fueron llamados por Dios a una vocación santa.

**Abraham:** Y Jehová me dijo: Vete de tu tierra y de tu parentela, y de la casa de tu padre, a la tierra que te mostraré. Y haré de ti una nación grande, y te bendeciré, y engrandeceré tu nombre, y serás bendición. Y entonces tomé a Saraí mi mujer, a Lot hijo de mi hermano, y a toda mi hacienda para ir a tierra de Canaán.

**Esther:** Ve, y junta a todos los judíos que se hallan en Susán, y ayunad por mí, y no comáis ni bebáis en tres días, noche y día; yo también con mis doncellas ayunare igualmente, y así entraré al rey, aunque no sea conforme a la ley; y si perezco, que perezca.

**Josué:** Y si mal os parece servir a Jehová, escogeos hoy a quién sirváis; si a los dioses a quienes sirvieron vuestros padres, cuando estuvieron al otro lado del río, o a los dioses de los amorreos en cuya tierra habitáis; pero yo y mi casa serviremos a Jehová.

**Los Jóvenes Hebreos:** Y si no, sepas, oh rey, que a tu dios no adoraremos, ni tampoco honraremos la estatua que has levantado.

**Pablo:** Iba rumbo a Damasco y súbitamente un resplandor de luz del cielo me cercó y cayendo en tierra y oí una voz que me decía: Saulo, Saulo, ¿por qué me persigues? Y al yo preguntar: ¿quién eres, Señor? Él me dijo: Yo soy Jesús a quien tú persigues: dura cosa te es dar coces contra el aguijón.

**Líder:** ¿Qué es lo que tenían en común estos hombres y mujeres de la Biblia?

**TODOS:** Obediencia al llamado de Dios a una vocación santa.

## 1.5 Enlaces y letras de alabanzas domingo 29 mar'20

- Hosanna: <https://www.youtube.com/watch?v=br3rdwOt5YI>
- Este es el tiempo: <https://www.youtube.com/watch?v=h9rolQ517Ds>
- Toda la gloria: <https://www.youtube.com/watch?v=PuRY6-26NpY>

### 1. HOSANNA

Veo al rey de Gloria  
Viene con fuego y poder  
Todos verán  
Todos verán

Veo su amor y gracia  
Mi pecado perdonó  
Le alabaré  
Le alabaré

Hosanna  
Hosanna  
Hosanna en las alturas  
Hosanna  
Hosanna  
Hosanna en las alturas

Veo cómo se levanta  
Una gran generación  
Con compasión  
Con compasión

Veo avivamiento  
Al buscarte y al orar  
Me postraré  
Me postraré

Sáname y límpiame  
Con mis ojos Tus obras quiero ver  
Quiero amarte como Tú me amas

Muéstrame Tu corazón  
Todo lo que soy por Tu reino Dios  
Contigo quiero estar por la eternidad

### 2. ESTE ES EL TIEMPO

No olvides a qué Dios te llamó  
De dónde te sacó,  
Y qué te prometió  
Cosas grandes Dios tiene para ti  
Hoy debes tu vivir  
Creyendo solo así  
Prepárate a conquistar  
A las naciones alcanzar  
A declarar palabra de fe  
Y al cautivo proclamar

#### CORO

Este el tiempo  
De ver lo que Dios tiene para tu vida  
De hablar palabras  
para que otros cobren vida  
Y declarar que así sucederá  
Este es el tiempo  
De gritar fuerte que los muros hoy se caigan  
De hablarle a la peña y que brote el agua  
Y declarar que así sucederá, sucederá  
Cosas grandes Dios tiene para ti  
Hoy debes tu vivir,...

### 3. TODA LA GLORIA

Dios admirable, inigualable rey  
Verdadero y fiel  
Dios eterno, en todo tiempo yo, te adoraré

Soberano y sublime (Tú serás)  
Por la eternidad  
Multitudes te adoran  
Las naciones se postran  
A una voz cantarán

Toda gloria la honra y el poder  
Sea por siempre a Jesucristo el rey  
Tú eres santo, tú eres digno, de adorar

Dios admirable, inigualable rey  
Verdadero y fiel  
Dios eterno, en todo tiempo yo, te adoraré

Soberano y sublime (Tú serás)  
Por la eternidad  
Multitudes te adoran  
Las naciones se postran  
A una voz cantarán  
Toda gloria la honra y el poder  
Sea por siempre a Jesucristo el rey  
Tú eres...

## 2. Programa Martes 31 de marzo'20

### PROGRAMA ESPECIAL

1. Alabanza “**Envíame a mí**” (J. Adrián Romero).
2. Audio “**¿Es la evangelización del mundo la tarea suprema de la iglesia?**”, para motivar a la hermandad a cumplir con el llamado de la santa vocación. Se anexa link (enlace en punto 2.1).
3. Lectura del artículo “**El Maestro de Galilea**”, del libro Reflexiones por Luis Cruz Lara, páginas 36, 37.
4. Alabanza “**Al modo mío**”.
5. Oración específica contemplando lo siguiente:
  - a. El personal de salud que está al frente de infectados y enfermos del coronavirus, médicos, enfermeras, camilleros, paramédicos, bomberos, policías, ejército.
  - b. El personal que colabora aseando y desinfectando hospitales y espacios públicos.
  - c. Asilos de ancianos, casas de retiro, hospitales geriátricos.
  - d. Las personas que viven al día y requieren un sustento diario.
6. Bendición final.

### 2.1 Audio “**¿Es la evangelización del mundo la tarea suprema de la iglesia?**”

Audio elaborado conforme al artículo tomado del libro Pasión por las Almas (Smith, 2013) y adaptado para este programa.

Link para acceder al documento en AUDIO:

<https://bit.ly/3afTez7>

### 2.2 Artículo “**El Maestro de Galilea**”

**(Artículo del libro Reflexiones, Luis Cruz Lara, págs. 37, 38, Joffam Publicaciones)**

Escrito por el Maestro Luis Cruz Lara, Heraldo de Cuba, octubre de 1957.

Muchos hombres en distintas partes del mundo se han levantado alzando su voz y empuñando la pluma para enseñar a los pueblos doctrinas morales e instructivas, que en algo han contribuido al avance de la cultura y la civilización del planeta. Pero los hombres,

de lo que más imperiosa necesidad tienen no es precisamente que puedan poseer buenas facultades intelectuales, sino lo que necesitan de veras es cultivar las virtudes del corazón.

Quizá por eso dijo alguien: *“Las doctrinas de otros maestros envejecen y pierden su frescura y actualidad con el transcurso de los años; la del Maestro de Galileo tiene inmarcesible lozanía”*. Y la razón es la siguiente: Jesús no predicó con la mira de educar un pueblo intelectualmente; sino con la mira de educar y regenerar el espíritu y el alma de todas las razas del linaje humano.

Jesús predicó más que con palabras con su propia vida, las más bellas y sublimes enseñanzas de amor, fe, paz y misericordia. Su noble ejemplo le respaldó cuando una vez dijo a sus seguidores: “Vosotros me llamáis Maestro y Señor; y decís bien porque lo soy”.

No se tiene noticia de que el Maestro de Nazaret haya escrito jamás una sola línea, y, sin embargo, sus doctrinas y enseñanzas se conocen en toda la tierra habitada. Poco, ante Su majestad, pudo hacer Sócrates en Grecia, Buda Gautama y Mahatma Gandhi en la India, Mahoma en Arabia, Víctor Hugo en Francia y Martí en nuestra tierra; porque como dijo el mayor de los profetas, Juan el Bautista: “El que de arriba viene sobre todos es”. Y la doctrina de Jesús está respaldada desde el mismo cielo. ¿Qué Maestro podrá enseñar con la ternura de Jesús? ¿Quién será capaz de perdonar a sus verdugos como lo hizo Él, para dar la más grande enseñanza de perdón? ¿Qué filósofo serán tan osado que pueda hablar de la misericordia de Dios como lo hizo Jesús en la parábola del Hijo Pródigo? ¿Qué otro personaje ha podido decir jamás: “Amaos los unos a los otros como yo os he amado”? ¿Qué orador podrá predicar un mensaje de humildad, como lo hizo el niño Jesús, aun sin hablar, en el pesebre de Belén, en el pesebre de Belén? ¿Cuál fue el sabio que olvidó su jerarquía divina para lavar los pies a sus discípulos? ¿Dónde está el científico que haya podido enseñar a los hombres la solución para enfrentarse a la muerte con esperanza de gloria?

Solo Jesús con su ejemplo ha podido enseñar la ruta a los peregrinos para ir al reino de los cielos. Solo Jesús se levantó victorioso de la tumba para confirmar su inigualable mensaje de “Resurrección y Vida”, pronunciado cuando entró en la “región de sombra de muerte” para rescatar a una de sus víctimas.

¿No quiere usted, amigo lector, ser un bienaventurado discípulo de tan maravilloso Maestro?

Su voz, con la ternura que siempre le ha caracterizado, se oye por todos los rincones del globo, como una caricia de la brisa, diciendo: “Aprended de mí... y hallaréis descanso para vuestras almas”.

Su presencia invisible y Todopoderosa recorre las playas del mundo en busca de los nuevos pescadores que estarán dispuestos a dejar las redes del pecado, para seguir al divino Maestro.

Todavía sigue manso y humilde visitando los parques, las oficinas y las plazas, esperando que de algún banco se levante otro Mateo resuelto a seguirle como apóstol y evangelista de su gloriosa doctrina. Por los valles, por los montes, en alas del viento, va el Maestro celeste, por ver si oye debajo de un árbol a otro Natanael que le diga: “Rabí, tú eres el Rey de Israel; tú eres el Hijo de Dios”.

¿Seguirá usted indiferente ante el llamamiento del Maestro de Galilea? ¿O estará dispuesto a seguir sus huellas, contribuyendo con Él al noble rescate de la humanidad?

“¡Sígueme!”, te dice el Maestro de Galilea.

Link para acceder al material del documento "El  
Maestro de Galilea":  
<https://bit.ly/39kOUgI>

## 2.3 Enlaces y letras de alabanzas martes 31 mar'20

- Envíame a mí: <https://www.youtube.com/watch?v=8TIG3f4YezU>
- Al modo mío: [https://www.youtube.com/watch?v=6HcU\\_A6ivsc](https://www.youtube.com/watch?v=6HcU_A6ivsc)

### 1. ENVÍAME A MÍ

La mies es mucha,  
Hay gran necesidad  
Y pocos obreros al campo van  
Hoy muchos se pierden  
Viven sin dirección  
Vagan como ovejas sin pastor

#### CORO

Heme aquí, envíame a mí  
Heme aquí, envíame a mí  
Yo iré por aquellos que vagan sin ti  
Heme aquí, envíame a mí  
Heme aquí, envíame a mí  
Yo iré por aquellos que vagan sin ti  
Envíame a mí, yo iré

La mies es mucha, hay gran necesidad  
Y pocos obreros al campo van  
Hoy muchos se pierden, viven sin dirección  
Vagan como ovejas sin pastor  
Heme aquí, envíame a mí  
Heme aquí, envíame a mí  
Yo iré por aquellos que vagan sin ti  
Heme aquí, envíame a mí  
Heme aquí, envíame a mí  
Yo iré por aquellos que vagan sin ti...

### 2. AL MODO MÍO

-|-

Desde siempre yo te miro  
Cuando has llorado, has reído  
En cada área o situación  
Muchas veces me has sentido

Otras piensas que me he ido  
A la verdad siempre has tenido  
Mi atención

Solo que a veces oras mal  
Y no he podido darte  
Lo que has pedido porque yo  
Conozco qué es lo mejor  
Porque tú miras el presente  
Pero el futuro miro yo.

#### CORO

Si quieres vivir en victoria  
Ten mi palabra en tu memoria  
Yo siempre permanezco fiel  
Soy quien le respondió a Moisés  
Cuando se hallaba frente al mar  
Y el enemigo más atrás  
Pero a mi nombre él clamó  
Tocó el mar, se dividió  
Entonces qué dificultad  
Tendría para en ti obrar  
Descansa en mí tendrás alivio  
Aprende que saldrá mejor  
Al modo mío.

-|-

Desde siempre yo te guardo  
Siempre tienes mi respaldo  
Porque me buscas con el alma y corazón  
Desde siempre te respondo  
Y mi rostro nunca escondo  
En tu camino siempre está mi bendición.

Solo que a veces oras mal  
Y no he podido darte  
Lo que has pedido porque yo  
Conozco qué es lo mejor.

Porque tú miras el presente  
Pero el futuro miro yo.

CORO

Si quieres vivir en victoria  
Ten mi palabra en tu memoria  
Yo siempre permanezco fiel  
Soy quien le respondió a Moisés  
Cuando se hallaba frente al mar  
Y el enemigo más atrás  
Pero a mi nombre él clamó  
Tocó el mar se dividió  
Entonces qué dificultad  
Tendría para en ti obrar  
Descansa en mí tendrás alivio  
Aprende que saldrá mejor  
Al modo mío  
Al modo mío  
Al modo mío

### 3. Programa Viernes 3 de abril'20

#### PROGRAMA ESPECIAL DE CONSAGRACIÓN

1. Palabras de introducción.  
*El llamado a una vocación santa debe estar marcado por prioridades. Dios ya te ha enviado, ahora pregúntate: ¿Cuál es mi prioridad?*
2. Oración de apertura.
3. Alabanza congregacional nol. 181, titulada: **"Más cual Jesús"**.
4. Lectura unida en San Juan 15:1-16.
5. Palabras del director de programa:  
*Solamente cuando estamos en la vid, con una relación íntima con Dios es que podemos abrazar nuestra santa vocación. De otra manera siempre habrá otros asuntos que desvíen nuestro llamado. Las quejas y las excusas son solo dos obstáculos que delatan que no estamos en la vid y por ende no estamos dándole valor a la santa vocación.*
6. Lectura de la historia titulada **"¿Cuál es mi prioridad?"** (ver página siguiente).
7. Alabanza especial: **"No hay lugar más alto"**.
8. Anuncios y alabanza para depositar la ofrenda.
9. Momentos de Adoración a través de la alabanza **"Completo en ti"**.
10. Oración especial para que el Señor nos ayude a definir nuestras prioridades y podamos responder al llamado de nuestra vocación santa.
11. Padre Nuestro, por todos.
12. Lectura especial del Mensaje **"Aquí están los discípulos de Cristo"** por Luis Cruz Lara.  
(Ver Mensaje escrito al final de la sección de alabanzas de este programa).  
*Nota: si es posible celebrar el programa en forma presencial, puede nombrarse un predicador para esta punto.*
13. Alabanza especial: **"Ahora es el tiempo"**.
14. Bendición final

### 3.1 Historia “¿Cuál es mi prioridad?”

Amalia, una joven nacida en el evangelio, había cambiado sus prioridades espirituales dejando a un lado su llamado a la vocación santa. Una noche tuvo un sueño. ¿Podría ser que éste cambiara su vida? Descubramos qué ocurrió.

Dormida, Amalia vio que un ángel la visitaba y debajo de su almohada colocaba un artículo. Después, el mismo ángel buscaba un libro en el armario hasta que encontró el deseado, lo abrió y sutilmente lo puso sobre la mesa de noche donde Amalia descansaba.

De repente, aún en el sueño, un sonido como de tic-tac de reloj la despertó y Amalia se preguntó:

-¿Qué es esto que no me deja dormir?

-Ah, sí, recuerdo que un ángel venía y colocaba algo debajo de mi almohada, ¿qué habrá sido?

Amalia levantó su almohada y sorprendida, encontró el reloj que el ángel había depositado ahí. Llena de temor se percató que su Biblia estaba justo sobre la mesa de noche, y reflexionó dentro de sí:

-He pasado mucho tiempo sin leer la Palabra de Dios porque no ha estado en mis prioridades, y ahora, ¿qué significa que esté tan cerca de mí, sobre mi mesa y abierta? ¿A dónde me lleva esto?

Algo dentro de Amalia la impulsó a tomar la Biblia y comenzar a leer. Precisamente se encontraba en el libro de 1a. Pedro 2, sus ojos recorrieron el capítulo hasta que el versículo 9 detuvo su atención:

*“Mas vosotros sois linaje escogido, real sacerdocio, gente santa, pueblo adquirido, para que anunciéis las virtudes de aquel que os ha llamado de las tinieblas a su luz admirable”.*

-¿Qué me sucede? ¿por qué siento que un temor reverencial se apodera de mí?, se preguntó.

Amalia No tardó en darse cuenta que su atención, carcomida por actividades y compromisos había estado rechazando el llamado a una vocación santa en la que fue nacida. Por lo que exclamó:

-He vivido mucho tiempo a mi parecer. He hecho conforme me ha placido pero ¿qué he obtenido de ello, sino soledad y felicidad fugaz?.

-Hoy, el Espíritu pone el reloj de Dios en mi mente porque quiere despertarme del letargo. ¡Te alabo oh Dios! Agradezco en gran manera esta oportunidad que me das. Ahora entiendo que no he dejado de estar en tu noticia, pues soy “linaje escogido” para anunciar tus virtudes a quienes viven en tinieblas.

-No me queda más que postrarme ante tu llamado y decir: Aquí estoy Señor, quiero establecer una relación fiel y verdadera contigo. Tú eres mi prioridad. Ya no quiero vivir conforme a mi voluntad. Lléname de tu presencia para poder honrar este llamado que hoy me recuerdas.

Dejaré que tomes el control de mi vida. Necesito que seas tú quien tome las decisiones por mí, no puedo seguir el camino sin tu compañía. Quiero estar tomada de tu mano. Sé mi Maestro, mi guía y mi orientador. Prometo, serte fiel y vivir de la forma que tú decidas. ¡Tú antes que nada, tú mi prioridad en todo!

(Fuente: anónimo).

### 3.2 Enlaces y letras de alabanzas viernes 3 abr'20

- No hay lugar más alto: <https://www.youtube.com/watch?v=x3t9LwWPnNE>
- Completo en ti: <https://www.youtube.com/watch?v=gMvXub6OypE>
- Ahora es el tiempo: <https://www.youtube.com/watch?v=5wBhiqy5b80>

## 1. MÁS CUAL JESÚS

Más cual mi Cristo, quiero siempre ser,  
Más mansedumbre, más benignidad;  
Celo en servirle, fidelidad mostrar,  
Más consagrado a la obra que me da.

CORO

Toma mi ser, tan sólo tuyo es  
Toma mi ser, lo doy, Señor, a Ti;  
Mi corazón imploro limpios, sí,  
Tenme, soy tuyo por la eternidad.

-II-

Más cual mi Cristo, es mi oración,  
Más fuerza tenga, más resignación;  
Más serio siempre, más espiritual.  
Al que vagaba, traerle al altar.

-III-

Más cual mi Cristo, más profunda fe,  
De su cariño grande compasión,  
Cual Él, paciente, humilde y veraz;  
Es mi anhelo cual Cristo aquí andar.

## 2. NO HAY LUGAR MÁS ALTO

A tus pies arde mi corazón  
A tus pies entrego lo que soy  
Es el lugar de mi seguridad  
Donde nadie me puede señalar

Me perdonaste  
Me acercaste a tu presencia  
Me levantaste  
Hoy me postro a adorarte.

No hay lugar más alto  
Más grande que estar a tus pies  
Que estar a tus pies

No hay lugar más alto  
Más grande que estar a tus pies  
Que estar a tus pies

A tus pies arde mi corazón  
A tus pies entrego lo que soy  
Es el lugar de mi seguridad  
Donde nadie me puede señalar

Me perdonaste  
Me acercaste a tu presencia  
Me levantaste  
Hoy me postro a adorarte.

No hay lugar más alto  
Más grande que estar a tus pies  
Que estar a tus pies

No hay lugar más alto  
Más grande que estar a tus pies  
Que estar a tus pies

No hay lugar más alto  
Más grande que estar a tus pies  
Que estar a tus pies

## 3. COMPLETO EN TI

Aquí estoy oh Dios  
Te ofrezco lo que soy  
Mi corazón hoy traigo ante tus pies

Sé que tu amor Dios nunca me dejará  
Restáurame otra vez.

Hoy mi rostro elevo a ti Señor  
En tus fuerzas sé que vivo estoy  
Tócame, que tu amor hoy fluya en mí  
Y que tu paz me cubra hasta el fin

En la tempestad yo venceré  
Y por fe mi Dios caminaré  
Y al final, al pasar mi cruz sabré  
Que un día seré completo en ti.

Aquí estoy oh Dios  
Te ofrezco lo que soy  
Mi corazón hoy traigo a tus pies  
Sé que tu amor Dios nunca me dejará  
Restáurame otra vez.

Hoy mi rostro elevo a ti Señor  
En tus fuerzas sé que vivo estoy  
Tócame, que tu amor hoy fluya en mí  
Y que tu paz me cubra hasta el fin

En la tempestad yo venceré  
Y por fe mi Dios caminaré  
Y al final, al pasar mi cruz sabré  
//Que un día seré completo//  
En ti.

#### **4. AHORA ES EL TIEMPO**

Se van los minutos poco a poco  
Y se acerca el momento de la siega  
Ya los campos blancos están  
Y se pierde la cosecha  
Dios vino a salvar a este mundo  
Y nos dijo que fuésemos su voz  
Llevemos el mensaje de paz  
Llevemos el mensaje de amor  
Declaremos la verdad

Ahora es el tiempo, este es el momento  
De levantar la bandera del amor  
Marchemos unidos luchando  
Llevando la luz del Señor

Extiende tu mano, levanta al caído  
Recuerda la misericordia y el perdón  
Es Cristo el motivo de nuestra canción  
Ahora es el tiempo para salvación  
Que tu vida refleje la luz  
y el amor de Jesús

Nuestro Dios quiere que alcancemos  
A todo aquél que cautivo está  
Hermosos son los pies del que va  
Proclamando al mundo la verdad  
¡Iglesia, despertad!

Ahora es el tiempo, este es el momento  
De levantar la bandera del amor  
Marchemos unidos luchando  
Llevando la luz del Señor

Extiende tu mano  
Levanta al caído  
Recuerda la misericordia y el perdón  
Es Cristo el motivo de nuestra canción  
Ahora es el tiempo para salvación  
Que tu vida refleje la luz  
y el amor de Jesús

Ya es hora de despertar  
Y por más obreros pedir  
Unidos podemos llevarle al mundo  
La esperanza de un nuevo vivir

Ahora es el tiempo, este es el momento  
De levantar la bandera del amor  
Marchemos unidos luchando  
Llevando la luz del Señor

Extiende tu mano, levanta al caído  
Recuerda la misericordia y el perdón  
Es Cristo el motivo de nuestra canción  
Ahora es el tiempo para salvación

Que tu vida refleje la luz  
Que tu vida refleje la luz  
Que tu vida refleje la luz  
Y el amor de Jesús

### 3.3 Mensaje “Aquí están los discípulos de Cristo”

(Artículo del libro Reflexiones, Luis Cruz Lara, págs. 81-83, Jottam Publicaciones)

Mensaje pronunciado por el Mayordomo Luis Cruz Lara, Mensajero de Cuba, noviembre de 1961, en el parque principal de Bayamo, M.N. Oriente.

Estimados amigos: En esta noche doy gracias a Dios por la oportunidad que me concede de predicar su palabra a las personas de esta ciudad. Hemos observado con verdadera satisfacción a un grupo de personas que, desde la primera noche de Campaña, están aquí con nosotros. No se han perdido ni un solo programa, demostrando con ello su amor y simpatía hacia la causa evangélica de Cristo.

El título del mensaje ya ustedes lo escucharon: ¡Aquí están los discípulos de Cristo!

A través de la historia del mundo se han levantado en distintas partes de la tierra hombres llevando discípulos tras sí; unos con más influencia y otros, con menos; pero todos han conseguido algunos seguidores. Y relacionado con esto, alguien dijo: *“Las doctrinas de otros hombres envejecen y pierden su frescura y actualidad con el transcurso de los años; la de Cristo tiene inmarcesible lozanía”*. Tanto los maestros como los seguidores, con el pasar de los años, ha pasado, como pasa y muere la ola que lleva el mar...

Se dice que allá en el Oriente, Mahoma tiene muchos adictos a la doctrina musulmana, ¿y dónde están los que levantan su voz en esta parte occidental del mundo en defensa de Mahoma? Como está muerto el fundador, está muerta y estancada la doctrina, y muertos espiritualmente sus seguidores.

En la China, Confucio tiene seguidores, y en la India, Buda Gautama tiene adictos. ¿Y dónde están los confucianos y los budistas? ¿Qué significan sus doctrinas para el mundo?

Sin embargo, hace cerca de dos mil años, Cristo fundó su doctrina en Judea; escogió como discípulos los hombres más pobres y humildes de la tierra, rústicos hombres de mar, cobradores de tributo, etc., que eran, por añadidura, la clase más despreciada por la sociedad judía, integrada por fariseos, escribas y saduceos.

Maravillosa fue la transformación que el poder de Dios realizó en la vida de aquellos hombres, cuyas rutilantes figuras apostólicas han influido en los destinos de la humanidad.

Al consumarse la obra expiatoria de la redención del hombre llevada a efecto por Jesucristo, y estar determinado por Dios que su hijo padeciera en el Gólgota, es muy posible que los judíos y romanos pensarán que, con la muerte de Jesús, todo había terminado. ¿Y qué ocurrió? Al resucitar el Señor se apareció a sus discípulos y les dijo: *“Toda potestad me es dada en el cielo y en la tierra. Por tanto, id, y doctrinad a todos los Gentiles, y he aquí yo estoy con vosotros todos los días hasta el fin del mundo”*.

Y aquellos hombres, investidos del Espíritu Santo y poseídos de la mayor convicción y del más glorioso testimonio, saltaron los límites fronterizos de Israel, se introdujeron en Asia, Grecia y Roma con su mensaje de arrepentimiento y luz espiritual, combatiendo la barbarie, la idolatría y la superstición, y con su santa personalidad decían a aquellos pueblos bárbaros y llenos del más horrible paganismo: ¡Aquí están los discípulos de Cristo!

Fueron ellos el asombro de los griegos con toda su sabiduría. Nerón, el sanguinario emperador romano, se sintió confuso y burlado por aquellos hombres y mujeres que, vestidos de una extraña unción, sabían morir cantando en la hoguera, y con pasmosa serenidad entregaron su cuerpo a la furia de las fieras, abrazados de la fe gloriosa de los hijos de Dios.

La sangre en la arena de los coliseos de Roma y el humo de aquellas luminosas antorchas humanas que subía al espacio, firmaron la sentencia inexorable del derrocamiento de un horrible imperio...

¡Allá estaban los discípulos de Cristo muriendo como héroes para ganar mejor resurrección...!

¿Terminó con ello el cristianismo? ¡Cuanto más morían, tanto más se multiplicaban!

Como llevados por un torbellino desaparecieron los fariseos con sus doctrinas muertas, los Césares con sus imperios...

Pasaron los siglos y generaciones, y a la vanguardia de los tiempos contemporáneos, ¡aquí están los discípulos de Cristo!, como solemne símbolo de vida y esperanza para el mundo; como abanderados de paz, como cuerdas salvavidas ante el naufragio moral y espiritual de los hombres.

Para decir los seres humanos, tanto de oriente como de occidente, que es necesario el arrepentimiento del pecado y la reconciliación con Dios. ¡Aquí están los discípulos de Cristo!

Para decirles a los hombres que, al lado de Dios, somos felices. ¡Aquí están los discípulos de Cristo!

Para decirle que el vicio, el egoísmo, la idolatría y la incredulidad son conductores de almas al infierno; para decirle eso, ¡aquí están los discípulos de Cristo!

¡Aquí están los titanes de la fe cristiana! ¡Los héroes del sacrificio! ¡Los que seguirán con Dios mientras haya mundo! ¡Los que lo han dado todo por Dios y por las almas!

¡Aquí están los discípulos de Cristo!

Link para acceder al material del documento "Aquí están los Discípulos de Cristo":

<https://bit.ly/3bsNfqK>

## 4. Programa Sábado 4 de abril'20 MAÑANA

### PROGRAMA ESPECIAL DÍA DE REPOSO

1. Recitación del versículo Habacuc 2:20 en unión por todos.
2. Alabanza especial **"Buscadme y viviréis"**.
3. Oración de Apertura.
4. Lectura unida en Hebreos 11:1-16
5. Lectura del artículo **"Una invitación a honrar el llamado de Dios"**, diseñado por el MID (Ministerio Internacional de Damas). Ver en página siguiente.
6. Alabanza y oración por la membresía no. 161, **"La siembra"**.
7. Presentación de la Escuela Sabática
8. Anuncios
9. Alabanza para depositar la Ofrenda y Diezmos.
10. Oración de gratitud por los ofrendantes y diezmadores.
11. Recitación del **Pensamiento 2020, misión y visión, proclama 2020** (se anexa en páginas siguientes).
12. Recitación unida de los Mandamientos del Espíritu Santo.
13. Momento de Adoración a través de la alabanza **"Te Seguiré"**.
14. Oración por el Mensaje
15. Padre Nuestro, por todos
16. Mensaje
17. Bendición final

## 4.1 Una Invitación a honrar el Llamado de Dios (MID)

Los cristianos, después de aceptar el llamado de Jesucristo y de hacer de su ejemplo regla oficial de su diario proceder, deben ser conscientes de la obra de su Espíritu en cada uno. Pero, ¿puede un hijo de Dios quedarse con tal manifestación gloriosa ocultando el fruto de su conversión? ¡De ninguna manera!, antes debe, con imperiosa necesidad, ponerlo sobre el candelero para que alumbre a todos los que andan en busca de luz para su camino.

Apreciado lector: la obra de Dios en nuestra vida debe ser tan evidente que muchos se sientan atraídos al rebaño de Jesucristo a través de lo que ven en nuestro comportamiento. Honrar el llamado debe llevarnos a establecernos como meta que, al acercarnos a las almas éstas sientan la influencia gloriosa del Espíritu de Dios. Y dado que la manifestación de Dios en nuestra vida debe entonces estar modelando nuestro carácter, nuestro proceder, e incluso nuestras palabras y reacciones, debemos vivir pues, en una constante preparación para que el Espíritu de Dios complete la obra maestra que se ha propuesto realizar en nosotros.

Reflexiona que tú ...

- **HAS ACEPTADO**, con humildad el llamado de Jesucristo y has abrazado su ejemplo como una forma de vivir. *“Porque ejemplo os he dado, para que como yo os he hecho, vosotros también hagáis”, San Juan 13:15.*
- **HAS SENTIDO**, en algún momento, el deseo de compartir el mensaje de Buenas Nuevas como dijo el Maestro. *“Por tanto, id, y doctrinad a todos los gentiles, bautizándolos en el nombre del Padre, y del Hijo, y del Espíritu Santo”, San Mateo 28:19.*
- **HAS EXPERIMENTADO** la inquietud de enseñar los mandamientos de Dios y la fe de Jesús, según se menciona en San Mateo 28:20, *“Enseñándoles que guarden todas las cosas que os he mandado: y he aquí yo estoy con vosotros todos los días, hasta el fin del mundo. Amén.”*

Y por último,

- **TE HAS COMPROMETIDO CON EL MAESTRO** a que tu vida diaria sea una práctica constante de la Verdad Redentora, tal y como se menciona en Romanos 8:4, 5, *“Para que la justicia de la ley fuese cumplida en nosotros, que no andamos conforme a la carne, mas conforme al espíritu. Porque los que viven conforme a la carne, de las cosas que son de la carne se ocupan; mas los que conforme al espíritu, de las cosas del espíritu.”*

Una vez que hecha esta reflexión, podríamos preguntarnos, ¿de qué manera entonces, podemos honrar el llamado que Dios nos ha hecho? Para responder esta interrogante , debemos recordar cuál ha sido el propósito de Cristo al alcanzarnos con su gracia.

Precisamente Él nos hace saberlo, según San Juan 15:8, “En esto es glorificado mi Padre, en que llevéis mucho fruto, y seáis así mis discípulos”.

Estando claros y definidos del propósito de Su bendición en nosotros, podemos ahora libremente permitirle fluir, alumbrar, alcanzar y tocar almas a través de nuestro vivir. La vida de santidad que estamos llamados a ejercer debe ser la continuidad de la gracia de Cristo al salvarnos de este mundo en bancarrota espiritual. No sólo nos salvó para hacernos discípulos y tener éste como fin último. Sino que demanda de nosotros llevar *mucho fruto*, trayendo almas hacia Su conocimiento mediante nuestro santo vivir. Sólo así podremos convertirnos en sus discípulos, tal como lo señala la cita de San Juan, de otra manera haríamos vana la gracia del Señor. *Llevar mucho fruto y como consecuencia, convertirnos en discípulos*, esto es ¡honrar el llamado!

Tú y yo hemos visto la luz del Admirable. El escenario está puesto: un mundo en decadencia espiritual, enfermo por las tinieblas y quebrantado por las cadenas del mal; una sociedad venida a menos en valores y fe; un tejido social corrompido por el pecado y la influencia del enemigo. Todo apunta a que esta crisis no es sino la mejor oportunidad para hacer germinar la semilla del Evangelio en los corazones cautivos de aquellas almas que, con ansias buscan refrescar su ser en la fuente de Agua Viva.

Muchos de nosotros nos hemos resistido por mucho tiempo, y en repetidas ocasiones, pero en nuestros oídos resuena la palabra dada al profeta Isaías:

*“Levántate, resplandece; que ha venido tu lumbre, y la gloria de Jehová ha nacido sobre ti. Porque he aquí que tinieblas cubrirán la tierra, y oscuridad los pueblos: mas sobre ti nacerá Jehová, y sobre ti será vista su gloria.”*

Hagamos entonces, caso a la voz del Apóstol Pablo que nos dice en Romanos 13:12:

*“La noche ha pasado, y ha llegado el día: echemos, pues, las obras de las tinieblas, y vistámonos las armas de luz”.*

Consideremos que estando estáticos, ¡seremos devorados! Sin embargo, el dinamismo de dar frutos salvará a otros y a nosotros mismos. Al final, cuando el Rey de Reyes nos reciba en gloria, confirmaremos que habrá sido exponencial la recompensa por haber honrado el llamado a nuestra santa vocación.

**Ministerio Internacional de Damas (MID)**

Link para acceder al material “Una invitación a honrar el llamado”

<https://bit.ly/2xIGdFD>

## 4.2 Misión y Visión SCC, Pensamiento 2020, Proclama 2020



**MISIÓN**

**"Ir y Predicar el Evangelio a Todos"**  
 San Mateo 28:19,20

Predicar el evangelio para que las personas conozcan a Dios y tengan un encuentro personal con Él a través del Espíritu Santo, vivan de acuerdo a sus mandamientos, amen a sus prójimos y sirvan al mundo como representantes de Cristo.




**VISIÓN**

**"Llenar la tierra con el conocimiento de Dios"**  
 Habacuc 2:14

Llenar la tierra con el conocimiento de Dios, comenzando por nuestro hogar hasta llegar a otros continentes. Conduciendo las almas bajo los conceptos de santidad por medio de la obra del Espíritu Santo, preparándonos para recibir al Señor en su segunda venida e ir a vivir con Él por la eternidad.



**PENSAMIENTO 2020**

**“La incertidumbre se adueña de aquellos que dudan. Los cristianos verdaderos, llenos de fe, mantendrán en alto la antorcha encendida del fuego del Espíritu Santo que nunca se apagará. Con Cristo en tu vida te podrás levantar para decirle al mundo que la Iglesia de Dios proclama la verdad”.**

**PROCLAMA**



**Apóstol Santiago Mata**

**“De la visión y misión, a la completa acción, todo para traer un alma a los pies del Señor.**

[www.soldadosdelacruz.org](http://www.soldadosdelacruz.org)

### 4.3 Enlaces y letras de alabanzas sábado 4 abr'20 MAÑANA

- Buscadme y viviréis: <https://www.youtube.com/watch?v=ONgETVngN60>
- La siembra: <https://www.youtube.com/watch?v=byHBfvfY9gc>
- Te seguiré: <https://www.youtube.com/watch?v=RPBRfyhBFZQ>

#### 1. BUSCADME Y VIVIRÉIS

Cada vez más violencia.  
Más maldad en la tierra  
Parece que el amor ha muerto  
Y la locura reina sobre la humanidad

Jóvenes acabados  
Niños abandonados  
A precio de placer  
Y decidiendo solo el interés.

¿Dónde quedan la justicia y la venganza?  
¿Dónde quedan el castigo y la razón?  
¿Porque callas Tú Señor y nos olvidas?  
¿Cómo puedes permitir tanto Dolor?

Dime ¿Dónde está aquel Dios  
El Dios de Elías,  
Que de vez en cuando se dejaba oír?  
¿Cuánto tiempo tardará  
aún tu Espíritu en venir?

Necios como niños  
Torpes cachorrillos,  
Cómo nos gusta jugar  
Y nos gusta preguntar  
Aquello que hace tiempo sabemos ya.

Dios aún sigue hablando  
Sigue aún contestando  
Y aquél que quiere oír  
Aún puede percibir su voz de amor.

¿Cómo puedo derramar yo de mi Espíritu  
Si mis hijos no se vuelven hacia mí?  
Ahora cíñete como un varón valiente  
Yo hablaré y Tú me contestarás a mí.

¿Dónde están aquellos hombres  
como Elías,  
Que dejaron todo por seguirme a mí?  
Que rompieron compromisos  
con el mundo  
Solo por agradarme a mí.

¿Dónde están aquellos tres  
que en Babilonia  
Prefirieron ser quemados a ceder?  
¿Dónde está aquel Daniel que me  
adoraba?  
¿Dónde está la santidad de aquel José?  
¿Dónde está ese niño que mató al  
gigante?  
¿Dónde están los sucesores de Josué?  
¿Dónde están esas mujeres entregadas  
como Esther?

Jóvenes acabados,  
Niños abandonados  
A precio de placer,  
Y pagan inocentes  
Los errores de otros en el ayer.

Si mi pueblo se volviese y me buscase  
Renovando así su entrega y su fe

Si me amasen como aman sus caminos  
Si olvidasen los rencores del ayer.

Yo abriría las ventanas de los cielos  
Y la tierra hoy vería mi poder,  
Mientras tanto aún repito como antaño,  
Buscadme y viviréis.

Mientras tanto aún repito como antaño,  
Buscadme, buscadme,  
buscadme y viviréis.

## 2. LA SIEMBRA

Sembraré la simiente preciosa  
Del glorioso evangelio de amor;  
Sembraré, sembraré mientras viva,  
Dejaré el resultado al Señor

### CORO

Sembraré, sembraré  
Mientras viva, simiente de amor;  
Segaré, segaré,  
Al hallarme en la casa de Dios

### -II-

Sembraré en corazones sensibles,  
La doctrina del Dios de perdón;  
Sembraré, sembraré mientras viva,  
Dejaré el resultado al Señor.

### -III-

Sembraré en corazones de mármol  
La bendita Palabra de Dios;  
Sembraré, sembraré mientras viva,  
Dejaré el resultado al Señor.

## 3. TE SEGUIRÉ

//: Canto una alabanza sin igual  
Pues el desierto me ha enseñado  
tu fidelidad  
He visto muy de cerca mi fragilidad  
Tomando forma en tu abrazo  
Y en tu sanidad

Me llevas lejos  
Más allá de lo que nunca imaginé  
En mi desierto te encontré

Si tu diestra me ha traído hasta aquí  
No puedo callar, no puedo callar  
Si tu mano hasta aquí me ayudó  
No vuelvo atrás, no vuelvo atrás :\\

Camino a la luz de tu amor  
Tuyo soy  
Tu sangre me limpió y me compró  
No vuelvo atrás, no vuelvo atrás

Si tu diestra me ha traído hasta aquí  
No puedo callar, no puedo callar  
Si tu mano hasta aquí me ayudó  
No vuelvo atrás, no vuelvo atrás

He decidido seguir a Cristo  
He decidido seguir a Cristo  
He decidido seguir a Cristo  
No vuelvo atrás, no vuelvo atrás

La cruz está ante mí  
El mundo atrás quedó  
La cruz está ante mí  
El mundo atrás quedó  
La cruz está ante mí  
El mundo atrás quedó

No vuelvo atrás, no vuelvo atrás

Si tu diestra me ha traído hasta aquí  
No puedo callar, no puedo callar  
Si tu mano hasta aquí me ayudó  
No vuelvo atrás, no vuelvo atrás

Te seguiré, te seguiré  
Do quiera tú me guíes Señor  
Te seguiré

## 5. Programa Sábado 4 de abril'20 TARDE

### PROGRAMA ESPECIAL CIERRE DEL SÁBADO

Esta es una programación sugerida, para la cual se da libertad en cuanto a su realización o no, según el tiempo y las actividades locales lo permitan.

1. Oración de apertura
2. Pensamiento del año 2020
3. Alabanza especial **"No hay paredes"**
4. Lectura del **Poema "La siega pasó"** (si es posible, este poema se puede dramatizar con varias personas representando cada estación del año).
5. Anuncios
6. Alabanza para depositar la ofrenda
7. Testimonio personales del trabajo de las damas durante la semana. (Este punto debe prepararse con anterioridad al programa. Dialogue con hermanas que hayan tenido un testimonio especial realizando la obra de evangelismo durante esta semana con las actividades enviadas por el MID).
8. Oración especial por todas las damas de la iglesia rogando por el rol que desempeñan en sus familias, trabajos y actividades evangelísticas.
9. Alabanza especial **"Llegó tu tiempo"**
10. Bendición final

## 5.1 Poema “La siega pasó”

Era primavera, la mañana hermosa, llena de perfume de trino y de sol...  
Y se infiltró gozosamente, dentro de los peligros de mi corazón...  
El Maestro me habló dulcemente... “¿No irás a mis campos como sembrador?”  
Pero la mañana, me llenaba el alma, que dije sintiendo mi pecho cantar:  
“Maestro, déjame quedar...”

Y llegó el verano...  
Y el primer rocío que cayó abundantemente sobre las amplias mies  
Y puso en el aire su hálito sedante, con mano piadosa refrescó mi sien  
El Maestro me habló pasivamente... “¿Mis semillas tiernas, no irás a cuidar?”  
Mas dije con voz jovial: “Maestro, déjame quedar...  
Cuando el verano apague sus luces,  
entonces iré, y tus semillas cuidaré.”

Y llegó el otoño...  
Y en una explosión de calor, luz.  
Lo incendiaba todo con sus chispas de oro, todo lo cubría con regio capuz.  
De nuevo el Maestro se acercó y me dijo: “¿Mi madura mies no irás a segar?  
Si no te tardas, aún a tiempo puedes llegar.”  
Pero era tan lindo, tan lindo el estilo que dije: “Maestro, déjame quedar...  
cuando haya gozado la ambrosía del otoño,  
Correré a tus campos y podré segar.”

Y llegó el invierno... todo estaba blanco.  
Hacía mucho frío, no brillaba el sol. La nieve y el hielo, todo lo cubrieron.  
Y hasta se acercaron a mi corazón.  
Entonces voluntariamente me ofrecí al Maestro...  
“Todo mi esfuerzo, todos mis anhelos, todo don precioso que habitara en mí...”  
Mas Él tristemente movió la cabeza: “Pasó la cosecha” me dijo.  
“Solo hay un poco de trigo, que no se juntó. Mas fue tu descuido el que lo dejó.  
En los placeres del año, lo pasaste afanoso. Cuando yo llamaba, no oíste mi voz.  
¿De qué sirve tu remordimiento? ¿Qué será del trigo que no se juntó?”

*Autor: Poeta (seudónimo)*

Recuperado de: <https://www.poemas-del-alma.com/blog/mostrar-poema-77751>,  
el día 20 de marzo de 2020

## 5.2 Enlaces y letras de alabanzas sábado 4 abr'20 TARDE

- No hay paredes: <https://www.youtube.com/watch?v=bFlcKw8hD-o>
- Llegó tu tiempo: <https://www.youtube.com/watch?v=3yzcgSkxlQk>

### 1. NO HAY PAREDES

Quiero llevarte a todo lugar conmigo  
Quiero que entre la gente seas conocido  
Yo de ti no me avergüenzo  
Eres mi Dios

Quiero llevar tu voz por todo camino  
Y de tu amor hablar con desconocidos  
Al lugar donde trabajo,  
A la escuela y donde viajo  
Te quiero llevar

Fuera del templo y la religión  
Por todo el pueblo y toda región  
Entre las gentes que vagan hoy  
Sin rumbo fijo, sin dirección

Entre las plazas de mi ciudad  
En donde hay tanta necesidad  
Por todas partes te llevaré  
Pues no hay paredes  
Que te puedan esconder

Quiero que en todas partes  
Estés conmigo  
En mis conversaciones con mis amigos  
Quiero que Tú seas el centro de atención

Quiero que seas el punto de referencia  
Y caminar consciente de tu presencia  
Al hacer un comentario  
En mis pláticas a diario, Tú debes estar

Fuera del templo y la religión  
Por todo el pueblo y toda región  
Entre las gentes que vagan hoy  
Sin rumbo fijo, sin dirección

Entre las plazas de mi ciudad  
En donde hay tanta necesidad  
Por todas partes te llevaré  
Pues no hay paredes  
Que te puedan esconder

Fuera del templo y la religión  
Por todo el pueblo y toda región  
Entre las gentes que vagan hoy  
Sin rumbo fijo, sin dirección

Entre las plazas de mi ciudad  
En donde hay tanta necesidad  
Por todas partes te llevaré  
Pues no hay paredes  
Que te puedan esconder

Mi amigo siempre tú serás  
Conmigo siempre tú estarás  
Conmigo yo te llevaré  
A cualquier lugar

### 2. LLEGÓ TU TIEMPO

Vine a hablarle a tu montaña,  
Que se mueva  
Vine a ordenarle en este día a Faraón  
Que te deje ir

Estoy aquí para ordenarle a esa tormenta  
Que se esfume de tu vida  
Este es el día de tu liberación

Dios me ha enviado a este lugar  
Para decirte  
Que no llores más  
Que el cielo gris que se posaba sobre ti  
Nunca jamás tú lo verás

Que no sufras más  
Porque ese yugo que te azota  
Hoy desaparecerá

Llegó tu tiempo  
Este es tu año  
Este es el día que el Señor  
Ha preparado para ti

Llegó tu tiempo  
Hoy lo declaro  
Se abre una nueva temporada de  
victoria y de bendición

Llegó tu tiempo  
Este es tu año  
Este es el día que el Señor  
Ha preparado para ti

Llegó tu tiempo  
Hoy lo declaro  
Se abre una nueva temporada de  
Victoria y de bendición

He llegado a este lugar a declarar  
Que es tiempo de restitución  
Que todo lo que el enemigo te quitó  
Dios lo convierte en bendición

Que Él te lo dará  
Multiplicado siete veces más  
Hoy te lo devolverá

Este es tu tiempo  
Este es tu año  
Este es el día que el señor ha preparado  
para ti

Llegó tu tiempo  
Hoy lo declaro  
Se abre una nueva temporada de  
Victoria y de bendición

He venido a declarar  
Gozo en lugar de luto  
Apertura de la cárcel al que atado está

A proclamar el año de la buena voluntad  
Y que ha llegado para ti  
El tiempo de Jehová

Yo he venido a declarar  
Gozo en lugar de luto  
Apertura de la cárcel al que atado está  
A proclamar el año de la buena voluntad  
Y que ha llegado para ti  
El tiempo de Jehová

Llegó tu tiempo  
Este es tu año  
Este es el día que el Señor  
Ha preparado para ti

Llegó tu tiempo  
Hoy lo declaro  
Se abre una nueva temporada de  
Victoria y de bendición